

The logo consists of a circular emblem on the left containing a sunburst pattern with dark spots, resembling a stylized sun or flower. To the right of the emblem, the text '理答よがた' is written in large, bold, black, rounded kanji characters.

新年あけましておめでとうございます。



山形県理容生活衛生  
同業組合 理事長  
富樫 憲雄

二〇一四年 新年のご挨拶



もネガティブなイメージを消費者に持たれてしまうと、選択肢から外される可能性が高くなります。特に近年はネット上でサロンの情報を探す傾向が強いいため、既存客や近隣住民からのクチコミには大きな影響力があると言えます。このことから、集客課題に取り組むためには、健全な店舗運営や働きやすい環境作りなど抜本的に見直していくことが大切だと言えます。

また、日本の多くの産業では人手不足が社会現象となつており、私たち理容業でも後継者不足が深刻な課題となつております。そのためには魅力ある働き易い労働環境や待遇の整備を進めていくことが

整備として、労働時間や雇用形態、働き方の見直しなどがあげられます。しかし、残業が発生しないような余裕のある予約スケジュールを取るなどの対策の他、長期的に働くように育休・産休制度を取りやすくする等、時短勤務やフレックスタイルを導入するといった点も、現代においては重視すべき点だと言えます。そして、人材の育成は離職率の低下や技術力のアップに繋がり、ひいては集客や売り上げにも直結します。例えば「お顔剃りが上手なスタッフさん」「○○が得意なスタッフさん」というように、強みのある専門性の高いスタッフを育成するには、技術者の教育カリキュラムから見直しが必要です。そのための人間力・技術力を育てることが最も重要なことがあります。昨今は、スポーツ

個々のメンタルの強化を重要視しており、持続可能な人間形成に力を入れております。私たち理容業界も、お客様お一人お一人の要望にしつかりと応えていくためにも、自らのメンタルを整えて、質の向上と愛念を持って携わっていきことが最も大切だと思っております。今後も組合員の皆様のお悩みにお応えし、持続可能なお店の繁栄を目的に組織の強化を図りながら、業界の未来を構築して参りたいと願っております。今年もより一層ご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げ、皆様にとって新しい年が良き年になり、そして組合員店の繁栄を心よりご祈念申し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。

- ・県組合公式L—INEです
- ・会員はじめスタッフ、家族スタッフにも登録して最新の情報が共有で来ます。
- ・組合からのお知らせや案内がタイムリーに届きます。
- ・各種講習会や研修会などを自宅で見る事が出来ます。
- ・保健所や行政からの緊急通知組合HPがワンクリックで閲覧できます。



# 第624号

発行所  
山形県理容生活衛生同業組合  
〒990-0834 山形県山形市清住町3-2-65  
電話 (023) 645-3525 (㈹)  
ホームページアドレス <http://yamagata-riyou.jp/>  
Eメールアドレス yamagata@riyo.or.jp

## 二〇二四年 年頭所感 勇気ある変化をめざして

全国理容生活衛生  
同業組合連合会 理事長  
大森 利夫

ります。振り返りますと長期に及んだ新型コロナウイルス感染症も感染法上の位置づけが5類に移行して、ウイズコロナのもと社会活動の正常化が進み各種イベントの再開や多くの外国人観光客の姿を見かけるようになつてまいります。

全国理容連合会では、明日の理容をめざしての「1日を楽しく過ごすには理容サロンへ行こう！」をテーマとする活性化イベントを全国の8会場で実施したほか、理容サロンのデジタル化の推進にむけてヘアサロンオンライン予約システムの推進をはじめ、世界大会への選手派遣や海外選手に出場を呼びかけての全国理容競技大会等々厳しい環境下にあっても知恵を絞り「忙

寄せ下さい。トーマス・エジソンの「失敗するほどに、我々は成功に近づいている」の言葉を信じて、前例踏襲を止め、勇気ある変化をめざし本年も努力を重ねますので、旧年に倍して叱咤ご指導賜りますようお願ひ申し上げ新年のあいさつとします。

